
Convocan a audiencia pública
para  debatir  continuidad  de
Avda. Ñu Guasu

La Municipalidad de Luque convocó a una audiencia pública a
los  vecinos  y  comerciantes  afectados  por  la  obra  de  la
continuación del tercer tramo de la inconclusa avenida Ñu
Guasu.

La reunión
está prevista para las 18:00 de este martes en la plaza de la
estación Ferrocarril
del barrio Bella Vista, de Luque.

En la
oportunidad, los técnicos del Ministerio de Obras Públicas y
Comunicaciones (MOPC),
de Ferrocarriles del Paraguay (Fepasa), y de la Dirección de
Obras de la
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Municipalidad de Luque, estarán brindando detalles de la obra
a ser encarada en
el lugar.

El objetivo
es unir Ñu Guasu con la ruta a San Bernardino en la zona de la
avenida
Corrales.

Representantes
del MOPC adelantaron que la cartera llamó a nueva licitación
en diciembre
pasado para la presentación de proyectos para la construcción
del empalme con
la ruta a San Ber.

Gran parte
del tercer tramo está ocupado por comercios y viviendas y los
responsables de
la obra deberán buscar una solución para lograr la conexión
con la ruta a San
Bernardino.
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Para el
efecto, el Municipio local, administrado por el intendente
Carlos Echevería,
convocó a los afectados o interesados de modo a discutir las
problemáticas y
eventuales soluciones.

La
construcción de la avenida Ñu Guasu, que tiene apenas 6,3
kilómetros, fue
adjudicada  en  el  2011.  El  primer  tramo  de  la  obra  fue
encargado  al  consorcio  de
Tecnoedil (Roque Ardissone), Heisecke (José L. Heisecke) y 8A
(Luis
Pettengill), por G. 112.798 millones.

El tramo 2
estuvo a cargo del Consorcio Las Residentas (CIV, de Isacio
Vallejos, y
M&T, de Julio Mendoza), por G. 85.239 millones. Ambos montos
fueron
reajustados en un 20% y registraron cambios en el proyecto
original.



Esta empresa abandonó la obra en deplorables condiciones en la
zona de ex Ciclovía de Luque (Fotos).

Un árbol cae sobre un grupo
de estudiantes y deja varios
heridos en Luque
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Un añoso árbol de ybyraró cayó sobre un grupo de alumnos que
estaba realizando ensayos para el desfile de mañana en honor a
la Virgen del Rosario.

Unos cinco estudiantes del Colegio «Rojito» fueron trasladados
hasta los hospitales de Trauma y del IPS Central, en Asunción.

El suceso ocurrió en la mañana de este viernes sobre las
calles 12 de Octubre y Teniente Goñi del barrio Bella Vista de
Luque.

Atrapados
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Varios alumnos quedaron atrapados bajo el añoso árbol y fueron
rescatados por los bomberos voluntarios, vecinos y hasta por
sus propios compañeros.

Según los primeros datos, la planta se desplomó de manera
repentina, cuando precisamente cruzaban por el lugar un grupo
de estudiantes, realizando ensayos para el desfile previsto
para mañana sábado en honor a la Virgen Nuestra Señora del
Rosario.
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Gritos, llantos y pedidos de auxilios

Los adolescentes quedaron atrapados bajo las ramas del árbol y
pidieron auxilios en medio de llantos y gritos, relataron los
vecinos.

En medio de la desesperación, hasta un ejambre de hormigas
atacó a los estudiantes atrapados.

Según  los  vecinos,  por  fortuna  los  cables  del  tendido
eléctrico de la ANDE y vehículos estacionados amortiguaron la
estrepitosa caída del enorme árbol.

Indicaron que de lo contrario, el accidente iba a ser una
verdadera tragedia, por que el árbol iba a aplastar de lleno a
los estudiantes.

Una vez concluido los trabajos de rescate, los bomberos y
Cuadrillas de la Municipalidad de Luque procedieron a cortar
las ramas y a despejar la calle vecina.



Caño  roto  de  Essap  inunda
calles,  mientras  vecinos
padecen falta de agua

Fuerte correntada en pleno asfalto. A raíz del caño roto
se formó un «arroyo» cerca de una escuela y el Hospital
de Luque.

Un  enorme  caño  de  la  Empresa  de  Servicios  Sanitarios  del
Paraguay (Essap) se rompió en la zona del Hospital General de
Luque. Los vecinos denunciaron que mientras miles de litros de
agua potable se pierden, los usuarios se quedaron sin el vital
líquido en las viviendas aledañas.

El caño roto se encuentra entre José Concepción Ortiz y Manuel
Domínguez del barrio Julio Correa, de Luque. El agua que sale
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del  mismo  está  formando  un  verdadero  “arroyo”,  según  las
denuncias de los usuarios a Luque Noticias.

Afirman que
el  agua  corre  como  si  pareciera  un  raudal  en  días  de
tormentas,  debido  a  que  la
zona está constituida por una leve pendiente que apunta hacia
el Hospital de
Luque.

La fuerte correntada desciende por más de 5 cuadras por las
calles y luego cae a un desagüe. Ante este hecho, un vecino,
dueño de un taller de joyas, reclamó a la Essap, pero nadie
fue hasta el lugar para solucionar el inconveniente.

“El  caño  se  rompió  en  la  siesta  de  este  lunes,  y  en
consecuencia se formó un raudal en el barrio a raíz de la gran
cantidad de agua que pierde”, indicó. El agua rodea toda la
cuadra de la Escuela Básica 110 «Gral. Bernardino Caballero
Ávarez», y luego se dirige a la zona del Hospital.

Los vecinos y comerciantes de la zona coincidieron en señalar
que el mismo caño de la Essap ya se rompió en reiteradas
ocaciones  y  que  la  respuesta  de  la  empresa  estatal  tarda
demasiado en llegar.

Verifican  almuerzo  escolar
proveído  a  los  estudiantes
luqueños
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Nutricionistas
de  la  Municipalidad  de  Luque  visitaron  este  lunes  dos
importantes  instituciones
educativas para verificar sí las raciones del almuerzo escolar
proveídos a los
alumnos  cumplen  los  requerimientos  de  calidad  e  higiene
alimenticia.

El control estuvo a cargos de los responsables de la Dirección
de Transparencia, la Coordinación de la Unidad de FONACIDE, y
 nutricionistas de la Municipalidad local.

Los técnicos
verificaron las raciones de almuerzo escolar, distribuidas por
la empresa “Arte
Culinario” en la Escuela Básica Nº 333 Gral. Eugenio A. Garay,
y en la Escuela
Básica  Nº  7.656  Ángel  de  la  Guarda,  ambos  del  municipio
luqueño.

En la
ocasión, se pudo constatar que los alimentos proveídos a los
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estudiantes cumplen
con los requerimientos de calidad necesaria y una correcta
manipulación para el
consumo.

Las
verificaciones técnicas proseguirán en otras instituciones con
los controles sorpresivos
y  aleatorios,  de  maneras  a  constatar  la  calidad  de  los
alimentos para el
consumo de los estudiantes, informaron desde la Dirección de
Prensa de la Municipalidad
de Luque.

Paseo  aéreo  y  karu  guasu
causaron furor en Luque
Una multitud se sumó este domingo a los festejos patronales en
honor a la Virgen del Rosario. El paseo aéreo de la Virgen fue
la sensación para los concurrentes.

Hijo de González Daher gana
G.  19  millones  al  mes  en
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Municipalidad de Luque
El  edil  luqueño  presentó  este  martes,  a  través  de  su
secretario  privado,  Jorge  Resquín,  una  nota  solicitando
“permiso” por un día a la Junta Municipal, para justificar su
ausencia y así evitar el descuento en su haber.
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